



LA CLASSE DE PERSÉVÉRANCE EMMÉNAGE DANS SON NOUVEAU LOCAL

Par Karina Bilodeau, enseignante

Au cours du dernier mois, les élèves de la classe de persévérance, aidés de quelques membres du personnel, ont élu domicile dans leur nouveau local de classe, au 243. Une nouvelle classe à l'image de l'équipe dynamique qui la remplit : colorée, éclairée et ouverte sur de multiples possibilités avec l'accès direct sur la cuisine et sur la cour extérieure.

Plusieurs heures de travail bénévole ont été nécessaires pour obtenir pareil résultat. Je tiens à remercier sincèrement les élèves qui se sont impliqués dans la peinture pendant la période du dîner ou après l'école, soit Logan Raymond-Cayouette, Alicia Coulombe et Brenda Pelletier de même que mes collègues Jocelyn Pelletier et Aimy Gagné pour leur aide.